
順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１ ２２自民党 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市議会・結の会代表

八尾　俊宏 ２　教育行政について 教育長
＜一括質問一括答弁＞

２ ３９公明党 １　令和４年度予算について 市長
奈良市議会議員団代表

森岡　弘之 ２　組織力を維持するための人事体制について 市長
＜一括質問一括答弁＞

３　子育て世帯への支援策について 市長

４　子どもセンターについて 市長

５　教育行政について 教育長

３ ３２日本共産党 １　市長の政治姿勢について 市長
奈良市会議員団代表

井上　昌弘 　①ロシアによるウクライナへの軍事侵攻、及び非核３原則に
＜一括質問一括答弁＞ 　　対する市長の政治姿勢について

２　補正予算、当初予算について 市長

　①予算の特徴、行政デジタル化の関連予算、住宅新築資金等
　　貸付金特別会計について

３　新型コロナウイルス感染症対策について 市長

４　県域水道一体化について 市長、
企業局長

　①第２回奈良県広域水道企業団設立準備協議会欠席問題、中
　　間まとめに対する奈良市の評価、上下水道民営化との関連
　　について

５　新斎苑火葬炉のダイオキシン対策について 市長

６　ジェンダー平等の取組について 市長

　①奈良市男女共同参画計画について
　②選択的夫婦別姓制度についての市長の基本認識について

７　子ども医療費助成制度の現物給付化について 市長

４ ３０明日の奈良を創る会代表 １　市長の政治姿勢について 市長
内藤　智司

＜一括質問一括答弁＞ 　①当初予算について
　②公共施設の統廃合への道筋について

２　県域水道一体化について 市長、
企業局長

　①第２回奈良県広域水道企業団設立準備協議会の中間報告を
　　受けて

３　地域自治協議会について 市長

　①地域自治協議会と協働する行政運営について
　②地域自治協議会の持続可能な活動を支援していく考え方に
　　ついて

４　環境対策について 市長

　①新クリーンセンター建設について
　②環境事業の今後の計画について

５　防災対策について 市長

　①奈良市総合防災訓練の意義について

６　観光行政について 市長

　①奈良市観光事業の将来ビジョンについて

質 疑 ・ 一 般 質 問 通 告 一 覧 表

（令和４年３月定例会）
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

５ １２日本維新の会 １　農業政策について 市長
奈良市議団代表

佐野　和則 　①農産物販路拡大事業について
＜一括質問一括答弁＞

２　奈良市の福祉施策と組織体制について 市長

　①保険料の安定した徴収の取組について
　②一括集中管理する体制づくりについて

３　新型コロナワクチン接種について 市長

　①３回目接種について
　②巡回施設内接種について
　③小児接種について

４　子どもセンターについて 市長

　①児童相談所一時保護所について
　②児童虐待の対策、取組について

５　処遇改善臨時特例事業について 市長

　①保育士、幼稚園教諭、放課後児童支援員等処遇改善臨時特
　　例事業について
　②処遇改善臨時特例事業の予算と財源について

６　クリーンセンター建設計画について 市長

　①現候補地及び現地建て替え双方の課題について
　②新クリーンセンターのポテンシャルについて
　③新クリーンセンター建設への市長の意気込みについて

７　新斎苑について 市長

　①損害賠償請求訴訟の今後の行方について
　②市長個人としての今後の返済計画について
　③東山霊苑火葬場の跡地活用について

６ １ 塚本　　勝 １　防災備蓄倉庫、自主防災組織について 危機管理監
＜一括質問一括答弁＞

２　災害時の食料備蓄について 消防局長

３　奈良市の教育の進め方について 教育長

７ ２８ 九里　雄二 １　新クリーンセンター建設候補地検討状況について 環境部長、
＜一括質問一括答弁＞ 市長

２　現環境清美工場の長寿命化対応について 環境部長

３　保育士・放課後児童クラブ支援員の処遇改善に向けた取組 総合政策部長、
　　について 子ども未来部長

４　本市課題事業への財源確保に向けた「ふるさと納税制度」 総務部長
　　の活用について

８ ９ 白川健太郎 １　新クリーンセンター建設について 市長、
＜一問一答＞ 環境部長

２　平松地域のまちづくりについて 西谷副市長、
都市整備部長

９ １９ 阪本美知子 １　合併から１７年　月ヶ瀬の持続可能な地域づくりについて 総合政策部長、
＜一括質問一括答弁＞ 市民部長

　①新市建設計画はどのように進んだのか。
　②梅公園整備事業について。

２　第３次奈良市男女共同参画計画について 市民部長

　①性暴力をなくす取組をどう進めるか。

３　保育士配置に関わる特例の条例改正案について 子ども未来部長

　①朝夕の保育士配置の要件緩和は保育の質の低下につながら
　　ないのか。
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１０ ４ 山岡　稔季 １　教育行政について 教育長
＜一括質問一括答弁＞

　①ＩＣＴが進む現代での教育委員会の方向性について
　②時代に合った教育を行うことができる教員の育成について
　③奈良の良さを生かした学習について

２　子育て支援について 子ども未来部長

　①待機児童の現状及び今後の取組について
　②幼保再編の取組について
　③保育士等の処遇改善事業について

３　選ばれるまちについて 総合政策部長

　①子育て世帯や若者夫婦世帯増加に向けての移住支援及びＰ
　　Ｒについて

１１ ７ 岡本　誠至 １　教育行政について 市長、
＜一括質問一括答弁＞ 教育部長

　①公設フリースクールの開設について
　②発達知能検査ＷＩＳＣ－Ⅳについて

２　都市整備について 都市整備部長

　①公園の維持管理について

３　ワクチン接種体制について 市長、
健康医療部長

　①ワクチン接種による健康被害について
　②５歳～１１歳のワクチン接種における適切な情報提供につ
　　いて
　③相談窓口の設置、改善について

１２ １１ 太田　晃司 １　自転車活用施策について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　高齢者のごみ出し支援制度の導入について 環境部長、
市民部長、
福祉部長

３　不登校児童・生徒の支援施策について 教育部長

１３ ２６ 藤田　幸代 １　ヤングケアラーの支援について 市長、
＜一問一答＞ 向井副市長、

　①本市における支援の現状について。 教育長、
　②国が示す支援策等を本市として取り組む考えについて。 教育部長、

子ども未来部長、
福祉部長、
健康医療部長

２　月ヶ瀬地区の地域振興について 向井副市長、
市民部長

　①「Ｌｏｃａｌ　Ｃｏｏｐ　月ヶ瀬」プロジェクトについて。
　②隣接する三重県伊賀市と新たな協定を結ぶことについて。

３　子供の定期予防接種を再助成することについて 健康医療部長

　①小児がんを罹患し骨髄移植手術等の治療により、それまで
　　のワクチンで得た全ての免疫がなくなった子供には、再度
　　の定期予防接種が必要となる。対象となる子供について。
　②再定期予防接種が必要な子供に再助成することについて。
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１４ ８ 桝井　隆志 １　生活保護制度について 福祉部長
＜一括質問一括答弁＞

　①級地の見直しについて
　②申請件数の推移について
　③扶養照会の実施の現状について
　④生活保護のしおりの内容について
　⑤保護課の名称について

２　国民健康保険制度について 福祉部長

　①均等割の減額の１８歳までの拡大について
　②県統一化に向けたスケジュールについて

３　奈良市における公共交通政策について 西谷副市長

　①本市における公共交通の現状について
　②本市における公共交通の課題について
　③本市における公共交通の今後の取組について

４　斎苑について 向井副市長

　①運営費の管理について
　②運営方法の詳細について

１５ １６ １　本庁舎における優先駐車スペースについて 総務部長
＜一問一答＞

　①優先駐車スペースの環境改善について

２　小・中学校の図書室（学校図書館）について 市長、
教育部長

　①図書室（学校図書館）の充実について

１６ ２５ 大西　淳文 １　水道広域化について 市長
＜一問一答＞

　①今後の対応等について

２　市長の政治姿勢について 市長、
都市整備部長

　①計量法違反について
　②殺処分ゼロの取組について
　③待機児童解消の取組について

１７ １８ 下村　千恵 １　男女共同参画計画について 市長、
＜一問一答＞ 市民部長

　①第２次男女共同参画計画の総括について
　②第３次男女共同参画計画のアウトカムについて
　③男女共同参画室の役割と市役所全体の意識向上について

１８ １０ 道端　孝治 １　公害調停について 市長
＜一問一答＞

　①調停条項の考え方について

２　学校現場でのコロナ対策について 教育長

　①コロナ対策の在り方について
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

１９ １４ 宮池　　明 １　財政の説明調書について 総務部長
＜一括質問一括答弁＞

　①将来負担比率に影響し、後年度に支出、負担を予定する債
　　務負担行為の説明調書の提示について

２　福祉施策について 福祉部長、
市長

　①保護行政事務の執行について
　②子ども・若者の切れ目ない支援の構築における支援地域協
　　議会への県・私立高校の参画について

３　子ども医療費助成について 子ども未来部長、
市長

　①子ども医療費助成現物給付の対象年齢拡大の取組の現状に
　　ついて

４　保健医療施策について 健康医療部長

　①ＨＰＶワクチンの接種勧奨及びキャッチアップ接種の取組
　　について
　②帯状疱疹予防ワクチン接種補助事業による疾病予防施策の
　　展開について
　③糖尿病性腎症重症化予防の強化について

５　環境政策について 環境部長

　①我が国の循環型社会形成のカーボンニュートラル推進にお
　　ける奈良市の行政域から排出される廃棄物のエネルギーへ
　　の利活用の展望及び奈良市の一般廃棄物処理について

２０ ２０ 山口　裕司 １　行政のデジタル化について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①行政のデジタル化と個人情報保護について
　②マイナンバー制度について
　③行政のデジタル化を進める体制、ＤＸ推進専門職員の採用
　　について

２　地球温暖化・気候危機問題について 市長

　①本市の地球温暖化対策についての現状、課題、令和４年度
　　の取組について。

３　平城・相楽ニュータウンの再生について 市長

　①まち開きから５０年を迎える平城・相楽ニュータウンの現
　　状と課題、再生事業に当たっての住民要求や住民参加など
　　について。

２１ ６ 山出　哲史 １　県域水道一体化の取組について 市長、
＜一問一答＞ 企業局長

　①令和６年度中の一部事務組合（企業団）設立、令和７年度
　　からの事業統合を目指す「県域水道一体化」の協議検討に
　　関わる奈良市の行政判断などについて

２　行財政運営の効率化及び人材育成と組織力の向上について 市長

　①国が来年度から、国家公務員の定員を増やす方向に転換す
　　る方針を説明したことに関連して
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順 議席
氏　　名

＜質問方式＞
発言事項（項目及び要旨） 答　弁　者

２２ １３ 栁田　昌孝 １　行政事務に関する、ＤＸ化・非接触社会への推進について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①道路管理図のデジタル化について
　②マイナンバーカードを利用したインターネット申請につい
　　て
　③電子納税の拡大、カード決済について

２　教育施策について 教育長

　①一条高等学校の校舎建て替えについて
　②見守りサポーターについて

３　都市整備について 都市整備部長

　①奈良県総合医療センターの跡地利用について
　②近鉄大和西大寺駅北側の整備について

２３ ３１ 酒井　孝江 １　市政について 市長、
＜一括質問一括答弁＞ 教育長

２４ ２ 榎本　博一 １　平城・相楽ニュータウンの再整備について 都市整備部長
＜一括質問一括答弁＞

２　公設フリースクールについて 教育部長

　①仮称ＨＯＰあやめ池について

３　フードバンク事業について 子ども未来部長

　①フードドライブ事業について

４　無形民俗文化財について 教育部長

　①無形民俗文化財の保護について

２５ １７ 鍵田美智子 １　観光行政について 観光経済部長
＜一問一答＞

　①観光案内所運営体制
　②今後の出口戦略に対する展望

２６ ３７ １　市長の行政姿勢について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①クリーンセンター建設計画について
　②市内バス路線の休廃止に係る申入れについて
　③令和４年度当初予算及び補正予算について
　④新斎苑関連予算について

２７ ２４ 横井　雄一 １　地域づくりの推進について 市長
＜一括質問一括答弁＞

　①飛鳥地区の地域ふれあい会館の設置について、その方向性
　　等を問う。

２　広報について 総合政策部長

　①手話通訳者の活用について、その方向性を問う。

３　環境行政について 環境部長

　①環境清美工場の存続について、問う。

２８ ２９ 松石　聖一 １　県・市連携事業について 市長
＜一括質問一括答弁＞

２　東部地域の振興・防犯対策について 市長

３　針テラスの今後の計画について 市長

４　新型コロナウイルス感染防止対策について 市長

５　駅前広場の改修について 市長

６　斎苑の開設に向けて 市長
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